

Theaterprojekt erst 2012

16.03.2011 10:32 von Alexander Schütz

(Bad Dübener/Wsp/as). Das Projekt „Landschaftstheater Bad Dübener“ wird um ein Jahr verschoben. In Sachen Fördermittel stellt sich die Situation etwas schlechter dar als erwartet, hieß es. Der nächste Workshop für alle Schauspielinteressierten findet dennoch am 2. April von 13 bis 18 Uhr in der Turnhalle am Kirchplatz statt. Es geht dabei ums Kennenlernen – sich gegenseitig, aber auch seinen eigenen Körper und seine Fähigkeiten im spielerischen Bereich. Die Theatermacher freuen sich auf bereits bekannte und neue Gesichter! Anmeldungen stecken Sie bitte bis 27.03. in den Büro-Briefkasten an der Alten Post oder schicken Sie per Mail an: landschaftstheater@gmx.de.

Für den Sommer ist ein umfangreicheres Theaterwochenende, um die Besonderheiten des Landschaftstheaters gemeinsam zu erfahren, geplant.